
Lazio sempre più verde,
arriva “Ossigeno”

La sfida della Regione, sei milioni di nuovi alberi

Si parte il 21 novembre: nella Giornata Nazionale degli Alberi 
la piantumazione di parte dei 30mila alberi e arbusti già pronti e messi 

a disposizione dal Vivaio del Parco Regionale dei Monti Aurunci
Sei milioni di alberi per trasformare il Lazio
in una regione sempre più green, attenta alle
sfide della qualità dell’aria e alla cura del ter-
ritorio, delle aree verdi e dei parchi. È
‘Ossigeno’:  di 12 milioni di euro dal 2020 al
2022 per acquistare alberi e arbusti autoctoni
certificati e sensibilizzazione Comuni, grandi
aziende, stakeholder, associazioni ambienta-
liste e onlus alla piantumazione diretta, in
questo caso fornendo assistenza per la scelta
delle piante e dei luoghi più adatti.
L’obiettivo è arrivare alla piantumazione di 6
milioni di alberi, uno per ogni abitante del
Lazio, che porteranno all’assimilazione e
compensazione di 240 mila tonnellate annue
di anidride carbonica.

Prosegue l’intesa tra associazione e Aeroporti di Roma
Aeroporti di Roma e Codacons hanno presen-
tato i risultati del monitoraggio sulla qualità
dei parcheggi gestiti da ADR Mobility società
del gruppo ADR e sul livello di soddisfazione
dei clienti, grazie ai quali il servizio si è aggiu-
dicato il riconoscimento “Ok Codacons”.
12.000 posti auto distribuiti tra i parcheggi
Multipiano, il Lunga sosta - collegato alle
aerostazioni da comode navette - e gli stalli
fronte terminal che offrono tariffe diversifica-
te, prenotabili anche online, un’assistenza
clienti h24 365 giorni l’anno, l’accesso e il
pagamento con Telepass, la partnership con il
programma MilleMiglia di Alitalia, il servizio
di porteraggio bagagli, il voucher Fast Track

per i controlli di sicurezza, oltre a sconti nei
bar e ristoranti dell’aeroporto, il carrello baga-
gli direttamente al parcheggio e molti altri
prodotti a misura di aziende e dipendenti,
come il 4Corporate, portale pensato per offri-
re agevolazioni a chi viaggia per lavoro. I par-
cheggi degli aeroporti romani sono anche
“digital”, permettendo l’ingresso e l’uscita con
il solo tap della carta di credito, e sostenibili
grazie ai pannelli fotovoltaici di cui sono for-
niti gli stalli del parcheggio Lunga Sosta.
Codacons, da sempre attiva sul fronte del con-
trollo dei servizi resi nel settore del trasporto
aereo, autostradale e ferroviario, ha eseguito
un attento monitoraggio attraverso verifiche

in loco effettuate dai propri ispettori, intervi-
ste con i passeggeri e analisi puntuali delle
singole dichiarazioni dei clienti, riscontrando
il positivo livello qualitativo del servizio reso
agli utenti dello scalo della Capitale, che ha
portato alla concessione del bollino di affida-
bilità “Ok Codacons”. Nei giorni scorsi la
società Aeroporti di Roma e l’associazione
hanno preso l’impegno reciproco di mantene-
re elevato lo standard di qualità e di apporta-
re le migliorie emerse dalle segnalazioni degli
utenti, nell’ottica di una collaborazione orien-
tata al servizio e in coerenza con la mission di
entrambe che mette il cliente al centro delle
proprie politiche.
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Ladispoli, tassa di soggiorno in Consiglio
Incontro nei giorni scorsi tra l’amministrazione comunale e la categoria

Una tassa di soggiorno per chi
sceglie la città balneare come
meta delle proprie vacanze.
È questa l’intenzione dell’ammi-
nistrazione comunale che già al
prossimo consiglio comunale,
fissato per giovedì prossimo, ha
intenzione di portare all’atten-
zione dei vari consiglieri il
nuovo balzello. Una imposta
che farebbe guadagnare alle
casse comunali almeno 140mila

per il primo anno, come spiega-
to dall’assessore al Bilancio
Claudio Aronica. L’imposta
sarà applicata ai turisti da parte
di tutte le attività ricettive del
territorio: alberghi, b&b, agritu-
rismi, case vacanze  … Unico
problema: le strutture ricettive
presenti sul web sono oltre 100,
quelle in regola e censite sono la
metà.
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Il Codacons “promuove” i nuovi parcheggi di AdR

Nella lotta allo smog va
confermato in manovra il
bonus verde per favorire
con le detrazioni fiscali la
diffusione di parchi e giar-
dini in città capaci di cattu-
rare le polveri e di ridurre
il livello di inquinamento.
E’ quanto afferma la
Coldiretti nel commentare
il rapporto annuale sulla
qualità dell’aria
dall’Agenzia europea per
l’ambiente (Aea) che asse-
gna all’Italia il triste prima-
to nella Ue per morti pre-
mature da biossido di
azoto (NO2) e nel gruppo
di quelli che sforano siste-
maticamente i limiti di
legge per i principali inqui-
nanti atmosferici. A favori-
re lo smog nelle città è l’ef-
fetto combinato dei cam-
biamenti climatici, del traf-
fico e della ridotta disponi-
bilità di spazi verdi che
concorrono a combattere le
polveri sottili e gli inqui-
nanti gassosi ma in Italia
ogni abitante dispone in
città di appena 31 metri
quadrati di verde urbano, e
la situazione peggiora per
le metropoli del nord con
valori che vanno dai 6,3 di
Genova ai 17,9 di Milano,
dai  22 di Torino fino ai
23,1 a Brescia e ai 29 metri
quadrati a Bologna. Di
fronte all’evidente cambia-
mento del clima in atto non
si può continuare a rincor-

rere le emergenze, ma biso-
gna intervenire in modo
strutturale favorendo nelle
città la diffusione del verde
pubblico e privato conside-
rato che una pianta adulta -
spiega la Coldiretti - è
capace di catturare dal-
l’aria dai 100 ai 250 gram-
mi di polveri sottili e un
ettaro di piante elimina
circa 20 chili di polveri e
smog in un anno. Ad esem-
pio un parco urbano di 20
ettari con 5.000 piante
(aceri, tigli, olmi e ippoca-
stani) cattura 100kg di
NO2/anno, ovvero le
emissioni di 20 auto all’an-
no utilizzate giornalmente
per un totale di 10.000 km.
Il bonus - sottolinea la
Coldiretti - prevede attual-
mente una detrazione ai
fini Irpef nella misura del
36% delle spese sostenute
per la sistemazione a verde
di aree scoperte private e
condominiali di edifici esi-
stenti, di unità immobiliari,
pertinenze o recinzioni
(giardini, terrazze), per la
realizzazione di impianti
di irrigazione, pozzi,
coperture a verde e giardi-
ni pensili. 
Una misura utile a qualifi-
care le aree urbane ma
anche a ridurre l’impatto
degli inquinanti nelle città
che è quindi strategica per
sostenere il Green New
Deal del Governo.

Allarme Smog in Italia

“Bonus verde”
fondamentale
per il futuro

Detrazioni fiscali per la cura del verde privato
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“Salve, Aiamo Lauro,
Alex e Davide... tre stu-
denti dell’Enrico Mattei a
Cerveteri. Insieme, abbia-
mo deciso di candidarci
come rappresentanti degli
studenti nel Consiglio
d’Istituto creando la lista
“RIPIAMOSE ER
MATTEI”. In prima bat-
tuta può sembrare uno slo-
gan goliardico e beffeggia-
torio, ma in realtà vuole

porre l’accento sul deside-
rio comune a tutti gli stu-
denti di riprendere in
mano una situazione
ormai alla deriva. Viviamo
per 6 ore al giorno in clas-
si fatiscenti, con porte e
finestre rotte, infiltrazioni
e muffa sulle pareti.
Questo oltre ad essere
deleterio per la nostra
salute, è altresì umiliante
per ogni studente. Il

nostro programma , qui
veniamo al punto, è
appunto “RIPRENDERE
IL MATTEI”, riprendere
in mano il NOSTRO isti-
tuto, cercando di ripristi-
narlo  e riportarlo al suo
originale splendore. Siamo
solo ragazzi è vero, ma
non sottovalutate quanto
possono fare dei ragazzi
seriamente INDIGNATI!
Nonostante la nostra sia

ancora solo una candida-
tura, ci stiamo già muo-
vendo per capire quali
passi fare per poter rag-
giungere questo nostro
obiettivo. 
Non sarà facile è vero ma
noi vogliamo riuscire, nel
nostro piccolo, anche se
solo in parte, a risollevare
le sorti della nostra
“casa”…perché questa
è…la nostra CASA!  Per

riuscirci però, abbiamo
bisogno di tutti voi, cari
colleghi  studenti!
Abbiamo bisogno del
vostro appoggio e del
vostro consenso! E’ l’unio-
ne che fa la forza e la
nostra forza siete proprio
voi!! Allora, quando il 30
Ottobre vi ritroverete a
decidere dove apporre il
vostro consenso…riflette-
te….guardatevi intorno e

chiedetevi se queste mura
meritano di meglio, se il
vostro tempo merita di
essere trascorso in locali
più puliti e sicuri…ed
allora, solo allora, decidete
a chi donare la vostra fidu-
cia. Noi siamo tre di voi,
semplicemente tre di voi
ma insieme, tutti insieme,
potremo davvero urlare “
SE SEMO RIPRESI IL
MATTEI”!!!!

Degrado: nasce la lista “Ripiamose er Mattei” 
“Un programma per recuperare il nostro istituto, 
cercando di riportarlo al suo originale splendore”



Sono stati molti i temi trattati alla trasmissio-
ne “Cambia il mondo” (condotta da Fabio
Bellucci su Centro Mare Radio) , andata in
onda questa mattina (ieri ndr).
Uno sicuramente importante è stato intro-
dotto dagli ospiti Fiorella Fumini (presiden-
te Avis Ladispoli) e Fulvio Vicerè
(Presidente dell’Avis Regionale del Lazio ):
quello della donazione del sangue.
Dopo i ringraziamenti di Fumini a tutta
l’amministrazione, “Perché grazie a loro
adesso abbiamo questa sede, che sarà attiva
non solo la domenica, ma anche tutta la set-
timana”, è stato proprio Vicerè infatti a lan-
ciare l’ appello : “Andate a Donare”.

Il Presidente è stato chiaro da subito sulla
situazione attuale, dicendo che “Non va
sempre bene, parliamo di un trend in nega-
tivo fino al mese di Giugno, ma in ripresa”.

“C’è una carenza cronica di donazioni,
30.000 unità di sangue sono importate dal-
l’esterno, dalle altre regioni”
“Questo è un problema, perché si rischia con
questa carenza, che qualche intervento per
esempio, possa essere rimandato proprio
per la mancanza di sangue disponibile”.
“E’ necessario” avvisa, “Educare i cittadini,

perché se si vive in una comunità bisogna
rispondere alle esigenze della stessa”.
“Anche perché il sangue può essere preleva-

to solo dalle persone, ovvia-
mente non si può produrre in
laboratorio”.
Vicerè aggiunge anche che:
“La donazione non dev’essere
sporadica, ma costante”.
“Perché le emergenze posso-
no capitare sempre ed in qual-
siasi momento, bisogna essere
pronti”.
Non manca un’attività di sen-
sibilizzazione ed incoraggiamento da parte
dell’Associazione.
Il Presidente ha parlato in primo luogo di
questionari, fatti proprio per capire in cosa

consistesse il “gap”, al fine di
intervenire per risolverlo.
Tuttavia ciò non è servito a
molto, “Poiché il donatore
decide da solo quando inter-
venire, ed è imprevedibile”.
“Ma da 6-7 anni circa” spiega,
” ci impegniamo per fare edu-
cazione ai ragazzi delle
seconde e terze medie”
“Uno dei punti cardine, oltre

al punteggio della maturità è anche l’iscri-
zione all’Avis di Ladispoli, oltre ad aver
fatto almeno una donazione durante l’an-
no”. (www.baraondanews.it)

“Necessario educare i cittadini per rispondere alle esigenze della comunità”

‘Il 27 Ottobre andate a donare’, l’appello del presidente Avis Lazio

E’ stata inaugurata ieri la nuova
sede del PD di Cerveteri.
Inaugurazione che segna, in
qualche modo, un nuovo per-
corso intrapreso dalla sezione
locale. Nella nuova sede di via
Piave 1 erano presenti il consi-
gliere regionale Michela
Califano e il senatore Bruno
Astorre.
“Sono stati mesi complessi per
il partito – ha spiegato la
Califano – stiamo lavorando
nella direzione di mantenere
unità d’intenti e un gran senso
di responsabilità. La stella pola-
re è il bene comune così come
scritto nello statuto del partito.
Mi auguro che a Cerveteri come
a Ladispoli e nella mia
Fiumicino si lavori per la cresci-
ta dei territori”.
Sulla stessa lunghezza d’onda il
senatore Astorre che ha fatto un
richiamo esplicito ai membri
del direttivo che, pochi giorni
fa, si sono dimessi: “Il PD è la
casa di tutti anche di coloro che
la pensano, per alcune cose, in
modo diverso. Dobbiamo conti-
nuare a camminare insieme nel-
l’unità e nel pluralismo. Nello

Giansanti è persona perbene, la
guida giusta per riportare il PD
al centro della scesa politica

cerite. Gli obiettivi sono due –
ha concluso il senatore – conti-
nuare il buon governo della

città e crescere politicamente. Il
4.5% è stato il peggior risultato
del partito nella regione”.
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Inaugurata la nuova sede
del Partito Democratico

Il vice sindaco 
Giuseppe Zito in visita
alla Url Ladispoli
Grande giornata per i
ragazzi dell’Unione
Rugby Ladispoli, che
nelle settimane pas-
sate hanno iniziato la
nuova avventura
della stagione sporti-
va 2019/2020, con le
categorie Under 10 e
Under 12 (senza
dimenticare anche le
categorie U6, U8 e
U14), dove hanno
dato prova di corag-
gio e lealtà e onorato
la maglia combatten-
do alla pari con le squadre impegnate nei rispettivi raggruppa-
menti.
Martedì 15 ottobre 2019 i ragazzi dopo un weekend impegnatis-
simo e stancante si sono ritrovati in campo con il maltempo e
hanno trovato una bellissima sorpresa: il vicesindaco Giuseppe
Zito è venuto, infatti, a congratularsi con loro per il loro impe-
gno, portando in alto i valori che insegna questo fantastico sport
che si chiama rugby e si gioca con la palla ovale. Oltre ad averli
ringraziati e fatto loro i complimenti per l’impegno profuso
verso la società e loro stessi, nonché per la loro crescita persona-
le, ci ha lasciato con un caloroso abbraccio e un in bocca al lupo
per i raggruppamenti futuri e con la promessa che tornerà a tro-
varci sul campo. L’Unione Rugby Ladispoli ringrazia il Comune
di Cerveteri e il Vicesindaco, che con la tua presenza ci ha fatto
capire che con impegno e dedizione si raggiungono i risultati e
che qui abbiamo forse trovato CASA.



Non convince affatto la ricostruzione del sin-
daco Grando circa la revoca della concessione
demaniale ai pescatori, che ora si è trasforma-
ta in una e vera richiesta di sfratto dopo l’in-
tervento della Capitaneria.
Il sindaco aveva, nel suo solito ruvido stile,
tentato di allontanare le sue responsabilità
circa il provvedimento di revoca. Secondo
Grando non è stato lui a revocare la concessio-
ne, fatto vero solo perché chi revoca material-
mente la concessione è il funzionario.
Ma con delibera di giunta 61 del 16/03/2018
la giunta, Sindaco presente, deliberano
di“esprimere al responsabile del servizio del
demanio marittimo, per le motivazioni evi-
denziate in premessa, il seguente indirizzo: a)
procedere alla revoca della concessione dema-
niale marittima n.45 del 27/11/2008 e degli
atti connessi e conseguenti; b)interloquire con
la Regione al fine di individuare un nuovo
tratto dell’arenile da assegnare ai pescatori
esercenti la pesca professionale;”
Se quindi il funzionario (al quale il sindaco ha
scaricato tutte le responsabilità dell’atto) ha
revocato la concessione ai pescatori, non è per
una sua decisione, ma per dare esecuzione
alla richiesta politica del sindaco e dei suoi
assessori.
Ma dalla delibera emergono alcuni dettagli
importanti in attesta che il comune chiarisca
cosa ha scritto realmente la Regione Lazio.
LE MOTIVAZIONI
Il comune più che dare seguito alla risposta
della Regione (sembra infatti che questa abbia
scritto a seguito di richiesta di parere del
comune e non di sua iniziativa) aggiunge il

contenuto della lettera ad altre motivazioni
contro l’operato dei pescatori. Si legge infatti
nella stessa delibera di giunta, tra le premes-
se: “Evidenziato che, a seguito degli eventi
calamitosi verificatisi in data 6 novembre
2016, tutta l’area demaniale ricompresa tra lo
stabilimento balneare “Il Sogno” ed il rimes-
saggio nautico – lungomare Marco Polo, ha
subito notevoli danneggiamenti ai beni
immobili con residui di materiale da demoli-
zione edile, per cui con ordinanza sindacale n.
150 del 21 luglio 2017 ne è stato inibito il libe-
ro accesso ; Ritenuto di improntare, comun-
que, la gestione comunale del demanio marit-
timo ai principi di buon andamento e di pub-
blicità ed al perseguimento della tutela degli
interessi pubblici e collettivi, e dar vita, quin-
di, a provvedimenti direzionati in tal senso;”
LO SPOSTAMENTO DEI PESCATORI
Premesse che lasciano intendere la volontà
dell’amministrazione di rendere pubblica
quell’area a discapito dei pescatori. A confer-
ma di questa interpretazione vi è la scelta di
valutare un loro spostamento. La giunta infat-
ti delibera di “interloquire con la Regione al
fine di individuare un nuovo tratto dell’areni-
le da assegnare ai pescatori esercenti la pesca
professionale;”.
Possibile che la Regione abbia chiesto al
comune di spostare i pescatori da Porto
Pidocchio? Quali altri soggetti sarebbero inte-
ressati a far liberare quell’area per fare spazio
ad altro? Ma soprattutto per quale motivo il
comune è andato a chiedere un parere per
capire se la concessione demaniale fosse legit-
tima o illegittima? (www.terzobinario.it)

Porto Pidocchio, il comune voleva spostare i pescatori
Non convince affatto la ricostruzione del sindaco Grando circa la revoca della concessione demaniale ai pescatori
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Sono più di quaranta
le sanzioni commi-
nate dalla Polizia
Ferroviaria a
Ladispoli per aver
attraversato il bina-
rio 1 senza usare il
sottopassaggio.
Dopo essere scesi
dal treno, i passegge-
ri non hanno osser-
vato la prescrizione
degli agenti non
hanno potuto far
altro che sanzionare.

Gli scuolabus di Ladispoli sono in garage
dopo che il comune non ha provveduto
in tempo alla nuova immatricolazione,
ma in tanti si chiedono: dov’è la gara per
l’affidamento del servizio all’attuale
società?
Una domanda legittima stando anche
alla recente dichiarazione del consigliere
Eugenio Trani secondo cui il la Flavia
Servizi si trova ora a spendere almeno
50.000 euro al mese per un servizio sostitutivo.
Andando a vedere i costi del servizio affidato dal comune
alla Flavia Servizi emerge che per ogni trimestre l’ente paga
la Flavia 200.250 euro, che diviso per 3 mesi fa 66.750 euro al
mese. Considerando che è già passato un mese da quando la

Flavia ha attivato il servizio sostitutivo,
come è possibile che non sia stata fatta
una gara di affidamento essendo l’impor-
to del servizio superiore alla soglia entro
la quale si possono fare affidamenti diret-
ti?
Sul sito della Flavia Servizi non è compar-
so alcun affidamento, eppure i ragazzi di
Ladispoli vengono quotidianamente por-
tati a scuola da una ditta privata.

Una vicenda non chiara che ha a che fare con un servizio deli-
cato per il quale la società del comune ha tentato di mandare
in giro gli scuolabus senza copertura assicurativa conside-
rando che le polizze attive si riferivano a tutt’altra tipologia
di mezzo. (www.terzobiniario.it)

La tassa di soggiorno è pronta 
ad approdare in consiglio
Incontro nei giorni scorsi tra l’amministrazione comunale e la categoria
Una tassa di soggiorno per chi
sceglie la città balneare come
meta delle proprie vacanze.
È questa l’intenzione dell’am-
ministrazione comunale che
già al prossimo consiglio
comunale, fissato per giovedì
prossimo, ha intenzione di
portare all’attenzione dei vari
consiglieri il nuovo balzello.
Una imposta che farebbe gua-
dagnare alle casse comunali
almeno 140mila per il primo
anno, come spiegato dall’as-
sessore al Bilancio Claudio
Aronica.
L’imposta sarà applicata ai
turisti da parte di tutte le atti-
vità ricettive del territorio:
alberghi, b&b, agriturismi,
case vacanze … Unico proble-
ma: le strutture ricettive pre-
senti sul web sono oltre 100,
quelle in regola e censite sono
la metà.
Da qui la protesta degli alber-
gatori che si sono subito detti
fortemente contrari all’intro-
duzione di questo nuovo bal-
zello che li renderebbe certa-
mente meno competitivi sul
mercato.

Ma durante l’incontro dei
giorni scorsi tra categoria e
amministrazione, l’assessore
al Bilancio Claudio Aronica ha
chiarito che da palazzo

Falcone partiranno i controlli
necessari a individuare i fur-
betti.
Alle attività irregolari sarà
data la possibilità di mettersi

in regola entro un determinato
periodo di tempo. Una volta
scaduta questa “finestra” si
procederà con le sanzioni del
caso.

«Abbiamo mandato una comunicazione alla Cir per effettuare
delle indagini sul prodotto». L’assessore alla Pubblica istruzione
Lucia Cordeschi parla del caso relativo alla “pasta blu” servita a
mensa qualche giorno fa. Alcuni piatti di pasta, del servizio di
refezione scolastica, durante uno dei turni mensa della scuola,
avrebbe presentato infatti,
secondo la denuncia di alcuni
genitori delle anomalie.
Era di colore blu. Una situazio-
ne che ha allarmato i genitori
degli alunni coinvolti nella
vicenda che hanno immediata-
mente chiesto spiegazioni alla
scuola, al Comune e alla ditta
che si occupa del servizio di
refezione scolastica. Come spie-
gato dall’assessore Cordeschi i
«piatti incriminati» sono stati
inviati alla Asl e al laboratorio
della Cir per far effettuare delle
analisi così da comprendere che
cosa sia accaduto. «Attendiamo le risposte e faremo luce sulla
vicenda – ha detto l’Assessore – Mi auguro non sia un ulteriore
attacco a questo istituto perché si tratterebbe di un gesto di
basso livello». Intanto dal canto suo la dirigente scolastica della
Ladispoli 1 ha annunciato che a breve sarà nominata una com-
missione di genitori per «il controllo di qualità sul cibo che arri-
verà a mensa – ha detto – anche se non necessario». La commis-
sione sarà formata da due genitori per plesso e avrà inoltre
l’obiettivo di «evitare il ripetersi di questi eventi poco piacevoli
e ovviamente – ha spiegato la dirigente scolastica – per tutelare
la salute dei bambini».

Scuolabus, dove è la gara 
per l’affidamento del servizio?

Attraversamento selvaggio 
dei binari, multe della Polfer

Nella foto, l’assessore Cordeschi
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Piatti di pasta 
di colore blu a scuola
L’assessore Cordeschi «Attendiamo 
l’esito delle analisi da parte della Asl»



All’Univerisità della Tuscia, a
Viterbo, va in scena “La trilogia
del giudicare” con un tris di alti
magistrati: il vice Presidente della
Corte Costituzionale Aldo Carosi,
il primo presidente della Corte
Suprema di Cassazione, Giovanni
Mammone, il presidente del
Consiglio di Stato, Filippo Patroni
Griffi. A presiedere la sessione
l’Accademico dei Lincei Natalino
Irti. 
Dopo l’apertura dei lavori con i
saluti del Rettore dell’Università
della Tuscia, Alessandro Ruggieri
e del sindaco di Viterbo, Giovanni
Arena e del prof. Edorado Chiti, la
presidente del tribunale di
Viterbo, Maria Rosaria Covelli ha
sottolineato come l’iniziativa di
oggi “rappresenta un proficuo
esempio di collaborazione tra le
Istituzioni sul territorio, per discu-
tere sulla prevedibilità delle deci-
sioni giudiziarie, sul ruolo e l’effi-
cacia del precedente giurispruden-
ziale e sulla utilizzazione nell’am-
bito della giustizia civile e penale
degli strumenti informatici e algo-
ritmici al fine di governare l’incer-
tezza del diritto, che è alla base
della tutela dell’affidamento dei
cittadini e del principio costituzio-
nale di uguaglianza davanti alla
legge”. 
Il procuratore di Viterbo Paolo
Auriemma, nei saluti introduttivi
dall’Auditorium dell’Università
della Tuscia, rivolgendosi ai gio-
vani dell’ultimo anno del liceo ha
sottolineato che “la giustizia è il
vero momento evolutivo della col-
lettività. Il mestiere del magistrato
oggi si è evoluto e bisogno attuar-
lo con gli strumenti moderni,
anche quelli informatici”. 
Il presidente del Consiglio di Stato
Filippo Patroni Griffi, intervenuto
sul tema della prevedibilità delle
decisioni ha evidenziato come

“l’argomentazione giuridica sia
diventata centrale nell’età dell’in-
certezza. L’argomentare serve a
ridurre la distanza tra la norma e
la sua interpretazione; serve a
legittimare la decisione e lo stesso
giudice che l’ha adottata; serve a
rendere più determinato il model-
lo normativo aperto; serve a fron-
teggiare l’incertezza attraverso il
dubbio che non arresta il processo
ma sfocia nella sentenza”. “Del

resto - ha concluso il Presidente
Patroni Griffi - si consideri che il
giudice, per l’utente finale del ser-
vizio giustizia, è l’organo giurisdi-
zionale, non la persona fisica, sic-
ché quel che per noi magistrati è
garanzia di indipendenza funzio-
nale e di autonomia di giudizio,
per il fruitore del sistema giustizia
è, a fronte di pronunce divergenti
in fattispecie identiche, “una sorta
di sdoppiamento della personalità,

cioè un caso di schizofrenia clini-
ca”. 
Nel pomeriggio interverrà il
Consigliere laico del Csm, Filippo
Donati, sul tema “dei possibili uti-
lizzi dell’intelligenza artificiale nel
sistema giudiziale”. L’intervento
analizzerà, in prospettiva futura, i
vantaggi e i rischi connessi all’im-
piego anche nel processo di tecno-
logie oggi comunemente utilizzate
in altri settori.

Opel Fiumicino, Montino: 
il tavolo al Ministero si farà
“L’assessore regionale al Lavoro
Claudio Di Bernardino ha assi-
curato che sulla vicenda Opel
il tavolo al Ministero si farà. Lo
ha dichiarato durante il
Consiglio straordinario, in
corso ora nella sede di
Fiumicino”. Così il sindaco di
Fiumicino, Esterino Montino, su
Facebook. “Di Berardino ha
anche aggiunto che l’azienda
dovrà far capire al più presto
qual è il suo piano industriale
per lo stabilimento di Fiumicino
e per quelli nel resto del
Paese” ha aggiunto il sindaco
di Fiumicino.

Lectio magistralis di Don Ciotti 
sulla legalità lunedì a Ostia
Lunedì 21 ottobre alle 14.30
don Luigi Ciotti terrà una lectio
magistralis sul tema “Legalità,
diritti e sicurezza” in occasione
della inaugurazione del Corso
di Giurisprudenza di Roma Tre
nel polo di Ostia. Si tratta, sot-
tolinea una nota della terza uni-
vesità della capitale, di un pre-
sidio per la legalità in un terri-
torio ‘fragile’ come quello del
litorale romano, una vittoria tan-
gibile contro le mafie ancor più
importante dopo la pronuncia
della Corte di Assise di Roma
che ha condannato per asso-
ciazione mafiosa gli esponenti
del clan Spada.
L’appuntamento è per lunedì
21 ottobre 2019, ore 14:30
Polo di Roma Tre a Ostia (Via
Bernardino da Monticastro, 1).

in BreveAll’Univerisità della Tuscia, a Viterbo,
va in scena “La trilogia del giudicare”  
Un tris di alti magistrati: il vice Presidente della Corte Costituzionale Aldo Carosi,
il primo presidente della Corte Suprema di Cassazione, Giovanni Mammone 

ed il presidente del Consiglio di Stato, Filippo Patroni Griffi
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Il lavoro si mostra quale gioiello unico nelle cose periture del mondo:
testamento di un artista immenso, geniale, mistico, che ancora una volta omaggia con rispetto un pubblico che lo ha amato e seguito per anni

“Spirituality” con Rosario Di
Bella?): “‘Torneremo ancora’
nasce dalla consapevolezza che
tutti noi siamo esseri spirituali
in cammino verso la liberazio-
ne. La trasmigrazione delle
anime in transito verso la puri-
ficazione è l'idea di base che
ispira questa canzone. I migran-
ti di Ganden sono qui chiamati
a rappresentare il percorso
delle anime al termine della vita
terrena e le vicissitudini che
questa nostra esistenza com-

porta. Nel contesto del brano, la
migrazione non va interpretata
nell’ottica delle problematiche
politiche. M

igrante è ogni esse-
re senziente chiamato a sposta-
re la propria attenzione verso
cieli Nuovi e terre nuove, piani
spirituali che sono dimore di
molteplici stati di coscienza e
che ogni essere raggiunge in
base al proprio grado di evolu-
zione interiore”. Artista visio-
nario, colto, ironico, eclettico,
curioso 

sperimentatore 
del

nostro 
panorama 

musicale,
Franco Battiato ha rivoluziona-
to la musica italiana fondendo
più registri (musicale, linguisti-
co, estetico) e coniugando lo
spirito più avanguardistico e
colto a quello più popolare. Il
suo estro e la sua creatività
hanno 

trovato 
espressione

anche in altri ambiti artistici
(pittura, cinema, editoria) con-
tribuendo a definire la sua ori-
ginale personalità. 
Noi che lo seguiamo ai tempi in
cui dirigeva e arrangiava artisti-
camente Alfredo Cohen (anche
per lui, qualcuno lo ricorda?)
per l’elleppì “Come barchette
dentro un tram” edito dalla It
(costola della RCA italiana) nel
1976 (sul retro copertina c’era
anche uno scritto di Fernanda
Pivano), siamo certi che, lascito
musicale 

o 
no, 

qui 
in

“Torneremo ancora” Battiato
abbia impresso la lezione di
Elahi quando afferma che “La
Verità per l’uomo consiste nel
sapere chi è, da dove viene,
quali sono i suoi doveri qui
sulla terra e dove va. 
Quando ha fatto di questi inter-
rogativi l’oggetto della sua
ricerca, 

quando 
è 

passato
all’azione e ha capito, ha rag-
giunto la Verità”: i brani ripro-
posti è ovvio che trattino que-
stioni dissimili tra di essi, ma
sono basilari nella vita dell’uo-
mo, tra la concezione di sé e la
relazione coi fatti enigmatici
dell’Universo, dove i temi del-
l’anima, del bene come del
male, fino alla realizzazione del
proprio io, definiscono la nozio-
ne riservata di Battiato sulla bel-
lezza, sull’infinito divino, sulla
gioia perfetta di vivere sapendo
che siamo dentro un passaggio
obbligato, in attesa della lacera-
zione di ogni catena. 
Ecco perché affermiamo senza
remore che “Torneremo anco-
ra” (sebbene strutturato da
pezzi già noti) sia un indiscuti-
bile capolavoro di irrefrenabile
gaiezza. Dunque non resta che
dirti grazie caro Franco, per
aver potuto (e voluto?) condivi-
dere questo scrigno di perle
non più segrete.

M
aurizio Gregorini 

Sebbene avessimo invito, non
siamo andati alla Sony a M

ilano
martedì scorso per la presenta-
zione del disco di Battiato
(spendere 200,00 euro di treno
per un disco che ne costa 19.00
in promozione Feltrinelli non
ne valeva la pena; inoltre
Battiato, per ovvi motivi oramai
di dominio pubblico, non ci
sarebbe stato, e quindi tutto ci è
parso inutile; sentire spiegato
un suo lavoro dai collaboratori
non si rivelava un fatto entusia-
smante) e comunque eccolo
qui, il disco tanto temuto, osteg-
giato, criticato, massacrato già
prima della sua uscita ufficiale. 
Lo abbiamo ascoltato ininter-
rottamente per una intera gior-
nata a random: una cosa così
bella da rintracciare nella sua
discografia 

bisognerebbe
andarla a cercare nei meandri
del passato; esecuzioni straordi-
narie e anche se a tratti incerta e
velatamente debole, l’interpre-
tazione vocale è al meglio della
maturità. Ebbene non un live,
ma un disco di rilettura del suo
operato nella musica (se pur
minimo dato i quindici brani
che lo strutturano) con la Royal
Philarmonic Concert Orchestra,
sunto misteriosamente affasci-
nante di alcune sue noti subli-
mi. 
Al di là dell’inedito, che non
commentiamo (chi, come noi, è
abituato da anni a letture quali
le “Visioni” di Eldegarda Di
Bingen, del “Diario spirituale” e
della “Dottrina spirituale” di
Henri Le Saux e Chiara Lubich,
dei testi di Tagore, Daisaku
Ikeda, del Dalai Lama come di
Thic Nhat Hanh, di Riamon
Panikkar e Jiddu Krishnamurti,
dei mistici Ostad Elahi e David
M

aria Turoldo, per non trala-
sciare i testi di Brian W

eiss,
Sylvia Brown, Francois Brune,
senza mettere da parte anche
“Reincarnazione” di Joe Fisher,
ascoltanto 

la 
title 

track 
-

“Torneremo ancora”, appunto-
non prova nulla di eccezionale:
il pezzo appare debole da un
punto di vista della struttura
musicale, e il testo non è altro
che un riadattamento di parole
già utilizzate dall’autore nel
corso della sua cinquantennale
carriera), e qualora l’operazione
di questo lavoro inciso nel 2017

fosse stata registrata da Battiato
proprio perché consapevole
dell’inizio del suo malessere, la
raccolta (perché di questo si
tratta) “Torneremo ancora” si
mostra quale gioiello unico
nelle cose periture del mondo:
testamento di un artista immen-
so, geniale, mistico, che ancora
una volta omaggia con rispetto
un pubblico che lo ha amato e
seguito per anni. Ci viene detto
che i motivi di salute che, come
è noto, hanno costretto da un
paio d’anni Battiato a ritirarsi
dalle scene, non gli abbiano
però impedito di partecipare
alla lavorazione dell’album e
dell’inedito, scritto e composto
con l’amico storico Juri, a cui si
accostano, 

come 
accennato

poco sopra, quattordici tra i
brani più rappresentativi della
sua opera (sono “Come un
cammello in una grondaia”,
“Le sacre sinfonie del tempo”,
“Lode 

all’inviolato”,
“L’animale”, “Tiepido aprile”,
“Povera patria”, “Te lo leggo
negli occhi”, “Perduto amor”,
“Prospettiva 

Nevsky”, 
“La

cura”, “I treni di Tozeur”, “E ti
vengo a cercare”, “Le nostre
anime”, “L’era del cinghiale
bianco”), registrati durante le
prove di alcuni concerti nel
2017 con la Royal Philharmonic
Concert Orchestra, diretta dal
M

aestro Carlo Guaitoli. E sem-
pre tramite l’ufficio stampa
veniamo informati che lo stesso
Battiato abbia commentato così
il nuovo lavoro (veniamo anche
informati che è in lavorazione il
videoclip 

dell’inedito
“Torneremo ancora”, che verrà
pubblicato 

prossimamente):

“Nelle versioni con la Royal
Philharmonic 

Concert
Orchestra ho trovato nel suono,
nel colore quasi metafisico che
si è generato, ulteriori stimoli
per scavare più in profondità. 
Da anni ho lavorato sulla cono-
scenza del mistero insondabile
del passaggio” continua, com-
mentando l’inedito, “da ‘La
porta dello spavento supremo’

a ‘Le nostre anime’ sino al
documentario ‘Attraversando il
bardo’. ‘Torneremo ancora’ ne è
una ulteriore testimonianza”;
mentre Guaitoli fa sapere che
“Aver visto Franco stesso com-

muoversi durante l’ascolto fina-
le dell’intero disco è stata la
conferma che un lavoro impor-
tante era stato fatto, dando vita
a un documento che rende
onore alla sua straordinaria car-
riera”. Va aggiunto che, tra le

più prestigiose al mondo, la
Royal Philharmonic Concert
Orchestra ha collaborato con
vere icone della cultura pop -da
Burt 

Bacharach 
a 

Henry
M

ancini e Stevie W
onder- e

nomi illustri della musica lirica,

come José Carreras e Luciano
Pavarotti. L’arrangiamento e
l’esecuzione 

dei 
brani 

di
Battiato hanno dato nuova luce
a canzoni che fanno parte ormai
del nostro patrimonio culturale.
“Con Franco decidemmo di
programmare un breve tour
estivo con l’Orchestra nel giu-
gno 2017 e il calendario dei cin-
que concerti fu presto comple-
tato”, 

ricorda 
il 

manager
Francesco Cattini, che prose-
gue: “Eravamo animati dal
desiderio di proporre un con-
certo con contenuti inediti, che
oltre all’eccezionale livello arti-
stico dei protagonisti celebrasse
anche il trittico cinematografico
di Battiato”. Dell’inedito ne
parla 

anche 
il 

co-autore
Camisasca (qualcuno ricorda i
suoi bellissimi album “Il carme-
lo di Echt”, “Arcano enigma” e
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Franco Battiato e la reale essenza della vita
in quindici brani eccezionalm

ente indim
enticabili

“Torneremo ancora”, con la Royal Philharmonic Concert Orchestra, è il nuovo album, disponibile su CD e doppio LP nei negozi e sugli store digitali



È aperta ancora per pochi giorni la call della Regione
Lazio per partecipare alla tappa di Milano (22-24
ottobre) del progetto internazionale SMAU 2019,
piattaforma di incontro e matching dedicata all’in-
novazione per le imprese e gli enti locali. Per l’edi-
zione 2019 il roadshow annuale di appuntamenti
territoriali farà toppa, oltre che a Milano, anche a
Berlino e a Londra coinvolgendo oltre 50.000 impre-
se provenienti da tutti i settori merceologici. Per la
tappa di Milano saranno selezionate 3 startup e 2

acceleratori d’impresa laziali che operino nei settori
“Smart Cities“, “AgriFood” e “Industria 4.0”. Le
startup e gli acceleratori laziali selezionati saranno
coinvolti in una serie di attività di networking
durante i tre giorni di SMAU Milano 2019 per facili-
tare il loro incontro con investitori locali e imprese
multinazionali interessate a realizzare progetti in
collaborazione con startup europee, in un’ottica di
open innovation (business angel, venture capital,
fondi d’investimento, corporate, ecc).

Prosegue l’impegno della Polizia
Locale di Roma Capitale in ope-
razioni finalizzate al ripristino
del decoro. Sono di ieri gli ultimi
due interventi nel parco di
Centocelle ed in zona Muratella.
Nella prima mattinata gli agenti
del Pics (Pronto Intervento
Centro Storico), in collaborazio-
ne con il V Gruppo Casilino,
sono intervenuti nel parco
archeologico di Centocelle
dando avvio allo smantellamen-
to di un piccolo insediamento
abusivo costituito da 6 baracche,
celate tra la vegetazione.
Analoga operazione è avvenuta,
sempre ieri, in un’area verde sita
in località Muratella, dove pattu-
glie del Pics e del XI Gruppo
Marconi hanno perlustrato la
zona individuando tre alloggi di
fortuna, subito abbattuti. Gli
interventi, a cui seguiranno le
opere di smaltimento dei mate-
riali da parte di Ama, sono stati
eseguiti grazie all’ausilio di per-
sonale e mezzi del Servizio
Giardini. Nessun occupante abu-
sivo era presente al momento
delle operazioni. Le costanti atti-
vità di monitoraggio e di contra-
sto ai fenomeni di degrado conti-
nueranno anche in altri quadran-
ti della Capitale.

Smantellati
della Polizia
Locale due

insediamenti
abusivi

“Per troppo tempo abbiamo soppor-
tato in silenzio che le aggressioni nei
confronti di poliziotti, carabinieri,
finanzieri, penitenziari, vigili del
fuoco ed operatori di polizia locale
diventassero sempre più frequenti,
fino a diventare ormai quotidiane,
senza che vi fosse da parte delle
Istituzioni una risposta pronta, con-
creta ad efficace: adesso basta, siamo
stanchi” - così in una nota il Comitato
Funzionari di Polizia, che aggiunge -
“Ogni giorno i nostri colleghi nelle
strade vengono sbeffeggiati dai crimi-
nali che hanno arrestato il giorno
prima anche mandando qualcuno di
noi in ospedale e la stessa cosa accade
nelle carceri, dove i veri prigionieri

sono ormai i colleghi penitenziari,
obbligati a stare al loro posto mentre i
detenuti vagano liberi per l’istituto”.
“La nostra dignità di professionisti
della sicurezza non può continuare
ad essere calpestata senza che arrivi
dallo Stato che serviamo una risposta
tempestiva ed adeguata: la Legge
deve tutelare chi la serve non meno di
quanto salvaguardi chi la viola, che
deve subire conseguenze immediate,
tangibili ed ineluttabili, altrimenti la
credibilità dello Stato scopare irrime-
diabilmente” - precisa il CSPS. “E
bisogna anche riparare ai disastrosi
danni prodotti negli anni dai tagli
lineari alle spese per la sicurezza, in
modo da garantire certezza di risorse

per l’acquisto e la manutenzione di
dotazioni idonee ed efficienti: per
questo - prosegue la nota - abbiamo
risposto immediatamente all’appello
di Andrea Cecchini e saremo con lui
protagonisti della manifestazione
‘Servitori, non servi’”. Il nostro obiet-
tivo è far sì che la politica nel suo
complesso comprenda lo stato di
malessere di tutti noi, per questo
scendiamo in piazza: martedì 22 otto-
bre torneremo in piazza Montecitorio
e non per chiedere un aumento dei
nostri magrissimi stipendi, ma per
essere finalmente ascoltati dai politici
e dallo Stato che si è dimenticato dei
suoi Servitori e far sbocciare “La
Primavera delle Forze di Polizia”.

Una nota del Comitato Funzionari di Polizia fa chiarezza
sulla manifestazione di martedì prossimo in piazza Montecitorio

Forze di Polizia: Servitori e non servi
“La lontananza delle Istituzioni ci penalizza da troppi anni è ora di farci sentire”

laVocedomenica 20 lunedì 21 ottobre 201910 • Roma

Un’opportunità l’innovazione e lo sviliuppo delle imprese ed enti locali

Le startup del Lazio a SMAU Milano
Aperte le “candidature” per la kermesse lombarda 

“Un autista della linea bus 982
ha fatto scendere tutti i passeg-
geri seduti al capolinea Stazione
Quattro Venti perché doveva
caricare il suo maxi-scooter, un
Honda Silver Wing 400” - così il
portavoce di Alleanza Popolare
Ecologista, Rinaldo Sidoli. “È
accaduto alle ore 17 (di venerdì,
ndr). Il mezzo - continua - è
ripartito con lo stesso autista
alla guida che aveva appena
caricato il ciclomotore. 
I passeggeri, dopo aver atteso
circa 10 minuti la partenza del
mezzo pubblico, sono stati
costretti a scendere e prendere
un altro mezzo di trasporto.
L’autista dell’autobus in stato di
agitazione ha liquidato le perso-
ne che si trovavano a bordo con
un laconico ‘l’autobus non
parte’ indicando l’uscita per poi
occuparsi unicamente del suo
due ruote. Il mezzo pubblico è
poi ripartito nel senso di marcia
della fermata, direzione viale

dei Quattro Venti”. “E’ una ver-
gogna indecente - conclude
Sidoli - che ferisce il trasporto
pubblico. Le scale mobili rotte, i
roghi ai bus, i guasti. Roma non
riesce a offrire, a chi decide di

usare i mezzi pubblici, un
decente livello di servizio. Per il
sindaco Virginia Raggi va tutto
bene, ma è evidente a tutti i cit-
tadini che a non funzionare, è la
struttura tecnica e la selezione

personale in Atac. Auspichiamo
che l’azienda per la mobilità
avvii in tempi celeri un’indagi-
ne interna per fare luce su que-
sta grave interruzione di pub-
blico servizio”.

Denuncia “social”: Autista usa il mezzo per trasportare il proprio scooter
“Passeggeri giù, problemi al motore”. Poi riparte col carico privato

Bus Atac come un carroattrezzi

“Prosegue l’incontro quotidiano
con Roma, con i suoi quartieri,
con i cittadini. Oggi sono stato in
nel deposito Atac di Tor Pagnotta
per parlare con autisti e impiega-
ti dell’azienda. Tanti i problemi
segnalati, mancanza di persona-
le, aggressioni, mezzi vecchi.
Situazione figlia un’amministra-
zione comunale incapace e assen-
te. Con i nostri consiglieri muni-
cipali, comunali e regionali stia-
mo lavorando per dare una
risposta a tutti i cittadini romani
sperando che presto si torno a
votare per cambiare tre ammini-
stratori di sinistra uno peggio
dell’altro: Conte, Zingaretti e
Raggi” - così il segretario della
Lega Matteo Salvini al termine
della visita effettuata venerdì
scorso al deposito Atac di Tor
Pagnotta.

Salvini “visita”
al deposito Atac
di Tor Pagnotta 

Centocelle
e Muratella

le zone interessate
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L’esercito turco e una coalizione di
gruppi armati siriani sostenuta dalla
Turchia hanno mostrato un vergognoso
disprezzo per le vite civili compiendo
gravi violazioni dei diritti umani e crim-
ini di guerra, tra cui esecuzioni som-
marie e attacchi illegali che hanno
causato la morte o il ferimento di civili
nel corso dell’offensiva militare nel
nordest della Siria. Lo ha denunciato
Amnesty International, dopo aver rac-
colto tra il 12 e il 16 ottobre 17 testimo-
nianze oculari di personale medico, soc-
corritori, sfollati, giornalisti e operatori
umanitari locali e internazionali.
L’organizzazione per i diritti umani ha
anche analizzato e sottoposto a verifica
filmati, referti medici e ulteriore docu-
mentazione. Dalle informazioni rac-
colte, sono emerse prove schiaccianti di
attacchi indiscriminati contro luoghi
abitati (tra cui una casa, una panetteria e
una scuola), compiuti dai militari turchi
e dai gruppi armati siriani loro alleati.
Amnesty International ha ricostruito
anche la dinamica dell’omicidio a
sangue freddo di Hevrin Khalaf, nota
esponente politica curdo-siriana, da
parte di elementi di Ahrar Al-Sharqiya,
una milizia dell’Esercito nazionale siri-
ano, la coalizione di gruppi armati siri-
ani equipaggiata e sostenuta dalla
Turchia. “L’offensiva militare turca nel
nordest della Siria ha devastato la vita
dei civili siriani, che ancora una volta
sono stati costretti a lasciare le loro case
e a vivere nel costante pericolo di bom-
bardamenti indiscriminati, rapimenti
ed esecuzioni sommarie. L’esercito
turco e i suoi alleati hanno mostrato un
profondo, vergognoso disprezzo per le
vite civili lanciando attacchi illegali e
mortali in centri abitati che hanno
causato la morte e il ferimento di civili”,
ha dichiarato Kumi Naidoo, segretario
generale di Amnesty International.
“La Turchia è responsabile delle azioni

dei gruppi armati siriani che appoggia,
arma e comanda. Aveva già dato via lib-
era a questi gruppi per compiere vio-
lazioni dei diritti umani ad Afrin e
altrove. Chiediamo ancora una volta
alla Turchia di porre fine a queste vio-
lazioni, chiamare a rispondere i respon-
sabili e proteggere i civili nelle zone
sotto il suo controllo. La Turchia non
può sottrarsi alle sue responsabilità
semplicemente delegando i crimini di
guerra ai gruppi armati locali”, ha sotto-
lineato Naidoo. Secondo le autorità san-
itarie dell’Amministrazione autonoma a
guida curda nel nordest della Siria, fino
al 17 ottobre sono stati uccisi almeno
218 civili, tra cui 18 bambini.
Secondo le autorità della Turchia, fino al
15 ottobre gli attacchi con colpi di mor-
taio in territorio turco da esse attribuiti
alle forze curde hanno causato 18 morti
e 150 feriti tra la popolazione civile.
Qualora le forze curde stessero usando
armi esplosive imprecise contro insedi-
amenti civili in Turchia, si tratterebbe di
violazioni del diritto internazionale
umanitario e attacchi del genere
dovrebbero essere sospesi immediata-
mente. Attacchi contro i civili nel
nordest della Siria In uno dei più orribili
attacchi appresi da Amnesty
International, riferito da un operatore
della Mezzaluna curda, alle 7 del 12
ottobre due munizioni hanno colpito le
vicinanze di una scuola a Salhiye, dove
avevano trovato rifugio alcuni sfollati
dal conflitto.
“In tutto, sei feriti e quattro morti, tra
cui due bambini. Non so se fossero
bambine o bambini perché i corpi erano
completamente anneriti. Sembravano
pezzi di carbone. Gli altri due corpi
erano di uomini, sembravano anziani”.
La linea del fronte più vicina era a oltre
un chilometro di distanza e nei pressi
del luogo dell’attacco, in quel momento,
non c’erano combattenti né obiettivi

militari. Un altro operatore della
Mezzaluna curda ha descritto l’attacco
con colpi di mortaio nei pressi della
moschea al-Salah di Qamishli. Dal 10
ottobre questa città ha subito pesanti
attacchi indiscriminati che hanno dis-
trutto abitazioni private, una panetteria
e un ristorante. “Ho soccorso un bam-
bino che era stato ferito al petto. La feri-
ta era aperta e non riusciva respirare.
Era come se una scheggia gli avesse
squarciato il petto”. Il bambino è suc-
cessivamente deceduto. Sua sorella di
otto anni ha subito l’amputazione di
una gamba sotto il ginocchio. Nei pres-
si non c’erano basi militari o posti di
blocco. Il 13 ottobre osservatori indipen-
denti internazionali hanno riferito di un
attacco aereo turco contro un mercato
che ha centrato un convoglio di civili,
compresi diversi giornalisti, che stava
viaggiando da Qamishli e Ras al-Ain.
Secondo la Mezzaluna curda, nell’attac-
co sono morti sei civili - tra cui un gior-
nalista - e sono rimaste ferite altre 59
persone. Un giornalista che aveva assis-
tito alla scena ha parlato di un “mas-
sacro assoluto”. Il convoglio era com-
posto di circa 400 veicoli civili e non
c’erano combattenti nella zona, ad
eccezione di una piccola scorta armata a
protezione del corteo. “Tutte le parti in
conflitto devono rispettare il diritto
internazionale umanitario, che obbliga
a prendere tutte le precauzioni possibili
per evitare, o almeno minimizzare, i
danni ai civili. Colpire un convoglio
civile è ingiustificabile”, ha commentato
Naidoo. “Non ci sono giustificazioni
neanche per gli attacchi con armi impre-
cise, come i colpi di mortaio, contro gli
insediamenti civili. Su questi attacchi
illegali occorre che siano avviate indagi-
ni e che i responsabili siano chiamati a
risponderne”, ha sottolineato Naidoo.
Gli Usa sono il principale esportatore di
armi verso la Turchia, seguiti da Italia,

Germania, Brasile e India. Amnesty
International sta chiedendo la sospen-
sione immediata delle forniture di armi
alla Turchia e a tutte le altre parti in con-
flitto in Siria, comprese le forze curde -
contro le quali vi sono prove credibili di
gravi violazioni del diritto inter-
nazionale umanitario - di armi che
potrebbero essere usate per compiere o
favorire violazioni dei diritti umani.
Esecuzioni sommarie e rapimenti
Attraverso testimonianze oculari, la let-
tura di un referto medico e l’analisi di
immagini, Amnesty International ha
potuto ricostruire l’esecuzione som-
maria di Hevrin Khalaf, esponente
politica curda, segretaria generale del
Partito Futuro della Siria, vittima il 12
ottobre di un’imboscata lungo l’au-
tostrada Raqqa-Qamishli. La donna è
stata trascinata fuori dall’automobile su
cui viaggiava, picchiata e uccisa a
sangue freddo da miliziani del gruppo
Ahrar al-Sharqiya, che hanno eliminato
anche la sua guardia del corpo. Lo stes-
so giorno e nella stessa località, come
testimoniato da filmati verificati da
Amnesty International, i miliziani di
Ahrar al-Sharqiya hanno catturato e
ucciso almeno due combattenti curdi e
hanno rapito altri due civili che stavano
trasportando medicinali per conto di

un’organizzazione sanitaria locale. Di
loro non si hanno più notizie. Un’amica
stretta di Hevrin Khalaf ha riferito ad
Amnesty International che, quando ha
provato a chiamare la donna sul suo cel-
lulare, si è sentita rispondere da un
uomo che si è identificato come un com-
battente di un gruppo armato siriano di
opposizione che in arabo ha detto: “Voi
curdi siete dei traditori, fate tutti parte
del Pkk” e ha concluso la telefonata
comunicando che Hevrin Khalaf era
stata uccisa. Un referto medico esami-
nato da Amnesty International elenca le
ferite subite da Hevrin Khalaf: una serie
di colpi di pistola al capo, al volto e alla
schiena, fratture alle gambe, al volto e al
cranio, parti della pelle strappati dal
cranio e perdita di cuoio capelluto.
“Uccidere a sangue freddo civili inermi
è un evidente crimine di guerra.
L’uccisione di Hevrin Khalaf e di altre
persone ad opera di Ahrar al-Sharqiya
dev’essere oggetto di un’indagine
indipendente che porti i responsabili di
fronte alla giustizia. La Turchia ha l’ob-
bligo di fermare i crimini di guerra e le
altre violazioni dei diritti umani
commesse da gruppi armati che opera-
no sotto il suo controllo. Se non lo farà,
favorirà ulteriori atrocità”, ha commen-
tato Naidoo.

Amnesty International denuncia le atrocità
turche compiute in Siria

Sale a 89 feriti e 31 arresti il bilan-
cio della quinta notte di proteste e
scontri a Barcellona, dove la
polizia ha anche fatto uso per la
prima volta - riferisce la stampa
spagnola - di un camion idrante
per farsi strada lungo le vie del
centro invase di manifestanti e
costeggiate di barricate in fiamme.
Dopo la mezzanotte, dopo più di
sette ore di combattimenti, le vio-
lenze sono diminuite di intensità.
Per le vie del centro sono rimasti
numerosi agenti e i sassi usati negli
scontri. Prima che la gran parte dei
manifestanti lasciasse le vie del
centro di Barcellona, il ministro
dell’Interno Fernando Grande-Marlaska ha parlato
dal palazzo della Moncloa per avvertire che il codice
penale sarà applicato “con la massima determi-
nazione” contro “l’indipendentismo violento”.
Marlaska ha indicato in 400 il numero di persone che
si sarebbero rese responsabili degli atti vandalici di
questi giorni. Ha poi precisato che 89 sono i feriti
registrati in tutta la Catalogna nella giornata di ieri.
Sessanta di questi a Barcellona, due di loro con gravi

lesioni agli occhi. Gli scontri di Barcellona si sono
replicati anche in altre città, con lanci di pietre, bar-
ricate, mobilia gettata in strada, feriti e arresti. A
Girona i Mossos, in borghese tra la folla dei manifes-
tanti, hanno arrestato 11 persone. Tra le persone fer-
mate a Barcellona, anche un fotoreporter del quotid-
iano El Pais, che sottolinea un atteggiamento aggres-
sivo degli agenti verso gli operatori dell’infor-
mazione. 

Catalogna in fiamme,
89 i feriti dei disordini
31 arrestati dalla polizia Una piccola tassa che ha innesca-

to una scintilla che ha provocato
l’incedio nel Libano. Un balzello
su Whatsapp e migliaia di per-
sone infuriate in strada per
chiedere la caduta del regime. Il
Libano è a ferro e fuoco in molte
città del Paese, compresa la capi-
tale Beirut. Il premier Saad Hariri
è apparso in tv per annunciare
che ha bisogno di tre giorni di
tempo per capire cosa fare con i
suoi colleghi, i ministri di un
governo di “unità nazionale”. In
maniera compatta il Libano è
sceso in piazza in tutte le città e le
regioni del Paese per dire
“basta!” all’intero sistema politi-
co-confessionale. E’ una mobili-
tazione “trasversale”, che sem-
bra andare oltre le tradizionali
divisioni confessionali e le
trincee ideologiche, e che
esprime una profonda carenza
dei servizi essenziali e delle
infrastrutture di base. La prima
scintilla si era avuta quando la
notizia di una nuova tassa - ques-

ta volta sull’uso di Whatsapp -
aveva scatenato la rabbia di
migliaia di persone, provenienti
per la maggior parte dalle zone
più depresse di Beirut. A gran
voce i manifestanti scandiscono
lo slogan delle proteste arabe del
2010 e 2011: “il popolo / vuole /
la caduta del regime!”.
Nell’esecutivo ci sono quasi tutte
le sigle politiche, inclusa quella
del movimento sciita filo-irani-
ano Hezbollah, solitamente mai
preso di mira dalle proteste per il

carovita.  Ma questa volta, a
Beirut e nelle altre regioni, anche
i deputati del Partito di Dio sono
caduti nel mirino dei manifes-
tanti. “Si devono dimettere tutti!
E quando diciamo tutti intendi-
amo tutti!”, hanno detto diversi
attivisti nel sud del paese. “Non
ce ne andremo fino a quando i
ladri al potere non lasceranno le
poltrone!”, è il ritornello ripetuto
in tutte le piazze, da Tripoli a
Sidone, dalla Bekaa al Monte
Libano, dalla costa a Jezzine.

Piccola tassa su Whatsapp scatena
la folla che si ribella in Libano
alla corruzione e al carovita
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"Un lavoro da cani": wee-
kend di prevenzione e salu-
te per l'Ordine dei
Veterinari di Roma
Un lungo week end dedicato
alla salute, al benessere e alla
cura responsabile dei nostri
animali da compagnia.
L’Ordine dei Veterinari di
Roma, e il suo personale, sarà
a disposizione dei visitatori
nei due stand allestiti per i tre
giorni della manifestazione
“Un lavoro da cani”, pro-
mossa da Euroma 2 dal 18 al
20 ottobre in via dell’Oceano
Pacifico 83 a Roma, con tante
informazioni per i visitatori:
dagli aspetti legislativi e nor-
mativi che riguardano in
prima battuta i nostri amici a
quattro zampe, alle “respon-
sabilità legali” per i padroni,
la convivenza e il benessere,
la salute e la corretta alimen-
tazione del pet. “Possedere
un animale domestico è un
privilegio, ma la proprietà
comporta assunzione di
responsabilità - questo quan-
to dichiarato dal portavoce
dell’Ordine dei Veterinari di
Roma e Provincia, Dott.
Pierluigi Ugolini, intervenu-
to in conferenza stampa - Il
tema del
#PossessoResponsabile, con
tutte le sue implicazioni, pra-
tiche, giuridiche ed anche
economiche, e tutto ciò che
ne consegue, è l’asse portante
del nostro impegno quotidia-

no come professionisti, dedi-
ti non solo alla cura ma anche
impegnati a 360 gradi nel
supportare i proprietari nella
scelta, gestione e cura quoti-
diana dei propri animali.
Abbiamo accolto con entusia-
smo l’invito a presenziare a
questa manifestazione nel-
l’ottica di erogare, attraverso
i nostri due punti informati-
vi, indicazioni utili ad un
percorso di crescita della con-
sapevolezza di tutto ciò che
comporta il possesso di un
animale domestico”.
Chiarimenti ed indicazioni
utili a conoscere nel dettaglio
servizi pubblici e privati
dedicati alla gestione e cura
degli animali domestici:
“Anche per rendere edotti i
proprietari delle possibilità
offerte, e degli eventuali pos-
sibili costi, considerato che -
ha proseguito il Dott. Ugolini
- anche i nostri animali si
possono ammalare e che l’as-
sistenza di un veterinario
può risolvere molte situazio-
ni ma anche essere fonte di
costi tanto necessari quanto
imprevisti. Il servizio pubbli-
co infatti non eroga assisten-
za sanitaria se non in partico-
lari occasioni, ma lavora a
supporto della sanità privata
e nell’interesse della colletti-
vità. Per l’assistenza clinica è
sempre necessario rivolgersi
ad un veterinario libero pro-
fessionista, che saprà a sua

volta come avvalersi delle
strutture pubbliche a suppor-

to della propria attività clini-
ca ed assistenziale. A tale

scopo l'Ordine ringrazia sia
l’assessorato alla Sanità della
Regione Lazio che ha soste-
nuto l'iniziativa, sia l’ Istituto
Zooprofilattico del Lazio e
della Toscana che ha collabo-

rato nella preparazione del
materiale informativo.”
L’appuntamento dalla parte
degli animali vedrà coinvolte
molte realtà: “Partecipare a
queste iniziative - ha spiegato
Ugo Della Marta, Direttore
generale dell'Istituto
Zooprofilattico Lazio e
Toscana- è importante per il
nostro Istituto che, con anali-
si e diagnosi di laboratorio
per la sanità e il benessere
animale, garantisce al siste-
ma sanitario e ai veterinari
liberi professionisti il suppor-
to diagnostico e la sorve-
glianza veterinaria, collabo-
rando a costruire un unico
concetto di tutela della salute
umana, della salute animale
e della difesa dell'ecosiste-
ma".

Parliamo
diCANI

a cura di Giuseppe Onorato
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In Promozione il Cerveteri ospita,
oggi, al capo Galli la formazione del
Montefiascone. Tutti in campo alle ore
11. In casa fino ad ora la truppa di
mister Fracassa non ha mai perso una
gara, dando vita a partite di un notevo-
le spessore tecnico e agonistico. La
sconfitta di Bomarzo, di una settimana
fa, terminata con un 3-1 per la compa-
gine di Tosti (dimissionario a fine
gara), sicuramente, ha permesso ai
verde-azzurri di rimanere con i piedi
per terra e riordinare le idee in vista
dell’impegno odierno contro l’undici
di Centaro che in classifica tallona gli
etruschi a solo un punto di distanza.
Fracassa ha sollecitato più volte il
gruppo in allenamento per ottenere la
concentrazione giusta per tentare di
vincere l’incontro e rimanere nella
zona alta della classifica. In settimana il
pareggio in coppa Italia con il
Ronciglione (vantaggio dei locali fir-
mato Babbucci ed pari su rigore di
Moretti per lo “United”) ha evidenzia-
to una crescita degli undici sotto il pro-

filo proprio della concentrazione,
anche se la doppia espulsione di
Castelletti e Paris non è piaciuta al tec-
nico. In Prima Categoria il pensiero è
rivolto al Borgo San Martino per il
quale arriva il primo vero esame, la
trasferta sul campo del Duepigreco
Roma. I romani, squadra navigata e
ben allestita, sono indicati come favori-
ti e dopo la retrocessione dello scorso
anno hanno intenzione di far durare
poco la loro permanenza nella Prima
Categoria. Per i calciatori gialloneri di

Rendina (due vittorie in due gare uffi-
ciali9, è un momento positivo dove
tutto sembra girare per il verso giusto.
Si va a Roma tosti e determinati per
affrontare un avversario che sarà
un’autentica prova del nove per deter-
minare le reali ambizioni del “Borgo”.
Nel calcolo va inserita anche l’assenza
pesante di Esposito fermato dal giudi-
ce sportivo per una giornata mentre si
potrà contare sul rientrante
Alessandrini.

Fabio Nori

Cerveteri in cerca di riscatto dopo il ko
di domenica Borgo San Martino scontro
da brividi sul campo del Duepigreco



Uscirà il 22 novembre “The
Christmas Present” (Columbia
Records / Sony Music UK), il
primo album di Natale di Robbie
Williams! “The Christmas
Present” sarà disponibile in digi-
tale, in CD (standard e deluxe) e
in vinile: un doppio album com-
posto da “Christmas Past” e
“Christmas Future”, con all’inter-
no sia brani inediti che grandi
classici della tradizione natalizia,
eseguiti con alcune speciali guest
star. L’album è già disponibile in
pre-order. Disco 1: “Christmas
Past” include i classici “Winter
Wonderland” (con i cori eseguiti
dal coro LMA), “Santa Baby” in
duetto con la cantante tedesca
Helene Fischer, “Let It Snow! Let

It Snow! Let It Snow!”, una cover
di “The Christmas Song” (resa
celebre da The Nat King Cole
Trio), “Merry Xmas Everybody”
di Slade featuring Jamie Cullum,
e “It’s A Wonderful Life”, in cui
Robbie duetta con suo padre
Peter Conway. Disco 2:
“Christmas Future” include gli
inediti “Time For Change”,
“Home”, “Fairytales” featuring
Rod Stewart e “Bad Sharon” con
il campione di box Tyson Fury, e
le cover di “Christmas (Baby
Please Come Home)” in duetto
con il cantautore canadese Bryan
Adams e “I Believe In Father
Christmas”. La versione CD
deluxe include quattro bonus
track, compreso il duetto con Rod

Stewart sulle note di “It Takes
Two” Robbie ha dichiarato:
“Sono davvero felice di annuncia-
re il mio primo album di Natale.
Ne ho fatti tanti nella mia carriera
e realizzare questo disco è un
altro sogno che si avvera. È stato
davvero divertente registrarlo e
non vedo l’ora di farvelo
ascoltare”. “The Christmas
Present” è il 13esimo album in
studio di Robbie Williams e
aggiunge un nuovo importante
traguardo nella già strabiliante
carriera di uno degli artisti più
amati del mondo. Scritto e regis-
trato in diverse location tra cui
Londra, Stoke-on-Trent, Los
Angeles e Vancouver, questo
album vede Robbie lavorare

ancora una volta con il suo collab-
oratore di vecchia data Guy
Chambers, che ha prodotto la
maggior parte del progetto
insieme a Richard Flack. Robbie è
uno degli artisti più premiati al
mondo con sei album nella classi-
fica Top 100 degli album più ven-
duti nella storia britannica, oltre
80 milioni di album venduti in
tutto il mondo, 14 singoli numero
1 e un record di 18 BRIT Awards
- più di qualsiasi altro artista nella
storia della musica. Il nuovo
progetto discografico arriva dopo
il successo di ‘The Heavy
Entertainment Show’ (2016), il
primo album per
Columbia/Sony Music, certifica-
to ORO in Italia.
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“The Christmas Present” di Robbie Williams 
domenica 20 lunedì  21 ottobre 2019     laVoce

Esce il 22 novembre il nuovo e primo album dedicato al Natale dell’artista britannico 



laVoce domenica 20 lunedì  21 ottobre 2019 Cinema • 15

Un film di Kore'eda Hirokazu. Con Catherine
Deneuve, Juliette Binoche, Ethan Hawke,
Clémentine Grenier, Manon Clavel Uscita 10
ottobre 2019.

LE VERITÀ

Il rapporto tormentato tra una madre che si sta preparando per un
ruolo in un film di fantascienza e la figlia. Diva del cinema francese,
Fabienne riceve la visita della figlia Lumir, sceneggiatrice che vive a
New York. Nella villa parigina di Fabienne le due donne faranno i conti
con il passato nonostante la presenza delle famiglie e l’impegno di
Fabienne sul set, per girare un film che confonde ancor di più i ruoli
delle madri e delle figlie.  Nel 2018 ha vissuto la consacrazione con Un
affare di famiglia, Palma d’oro a Cannes e grande successo internazio-
nale. Ora, l’autore giapponese Kore-eda dirige due dive come
Catherine Deneuve e Juliette Binoche, riuscendo a creare una perfet-
ta sinfonia di ambiguità e allusioni in una lingua non sua. Un film che
celebra gli attori nati, quelli scomparsi e quelli mancati, in un dram-
ma familiare di raffinata malinconia.

APPUNTAMENTO AL CINEMA

L'esperimento di Ang Lee è audace ma di diffici-
le fruizione, strabilia visivamente ma trascura
fin troppo la componente narrativa. Azione,
Drammatico, Fantascienza - USA 2019

GEMINI MAN

Henry Brogan è il miglior sicario in circolazione e lavora per il servizio
segreto americano. Dopo l'ultimo incarico, decide di smettere i panni
del killer governativo. Ma i suoi superiori gli mettono alle costole degli
agenti, fino a ricorrere al migliore, straordinariamente simile nelle fat-
tezze proprio a Henry Brogan.
Negli ultimi anni Ang Lee sta sperimentando un’indagine sui limiti del
visibile che si accompagna all'evoluzione tecnologica: in questo film
coniuga tridimensionalità, High Frame Rate e computer grafica. Nelle
corrette condizioni di visione il risultato è strabiliante, ma è il film, a
servizio dell’esperimento, a passare in secondo piano. Ogni immagine
diviene iperrealista e i movimenti di macchina si fanno di una fluidità
inquietante. È la fine del cinema o una nuova frontiera a cui dovremo
abituarci? 

Un film spazza-cliché che declina l'heist movie
in commedia e mette in luce un'ottima squadra
di attrici. Commedia, Italia 2019

BRAVE RAGAZZE

A Gaeta, negli anni ‘80, quattro donne in crisi provano a cam-
biare il corso delle loro vite improvvisandosi rapinatrici. Una di
loro ha l'idea: qualsiasi crimine commetteranno, lo faranno
mascherate da uomini per non essere riconosciute.  Michela
Andreozzi realizza un’onesta commedia composta da una squa-
dra quasi integralmente al femminile, il cui cuore è proprio l'in-
telligente alchimia tra le attrici principali. Una riflessione amara
su esistenze ai margini ma non troppo, un film in cui donne
invisibili diventano donne d'azione, una storia di sorellanza e di
rivincita personale, di bigodini e di pistole. Ma anche una com-
media che non teme il confronto con gli estremi del dramma, e
che alla risata sgangherata preferisce il sorriso beffardo di chi sa
di averla fatta grossa.

Il Joker di Phillips e Phoenix è un criminale pro-
dotto dalla società in cui vive. Azione,
Avventura - USA 2019

JOKER

Arthur Fleck fa pubblicità per strada travestito da clown.
Ignorato e calpestato da tutti, un giorno non ce la fa più e rea-
gisce violentemente pistola alla mano. Mentre la polizia di
Gotham City gli dà la caccia, la popolazione lo elegge a eroe
metropolitano. Stand-alone sul più famoso villain della DC
Comics, il film di Todd Phillips esplora la nascita di un mostro
prodotto dalla società stessa, nell'epoca che mescola spettaco-
lo pubblico e degrado morale. La costruzione interpretativa del
personaggio che Joaquin Phoenix compie è straordinaria e il
film cresce, una scena alla volta, come un assembrarsi di folla.
Ma Joker non aggiunge al personaggio niente che faccia davve-
ro la differenza rispetto a The Dark Knight e la regia non è para-
gonabile a quanto costruito a suo tempo da Nolan.

Una ricostruzione impressionante e volutamen-
te sobria di una tra le più significative tragedie
degli anni 80. Drammatico, USA 2019.

CHERNOBYL

Valery Legasov ricorda gli eventi che circondano la tragedia di
Chernobyl del 1986. Quando con l'aiuto della fisica Ulana
Khomyuk e del politico Boris Shcherbina, si batterà per far
emergere la verità sull'accaduto. Una ricostruzione impressio-
nante, senza scorciatoie spettacolari, di una tra le più signifi-
cative tragedie degli anni ’80.
Considerato che lo sceneggiatore arriva dagli Scary Movie e
dai sequel di Una notte da leoni, è davvero una sorpresa che
Chernobyl vanti una scrittura così attenta al dettaglio dram-
matico e storico. Parte del merito deriva dal prestigio della
fonte e da alcuni dialoghi che difendono il valore della scien-
za messo a rischio da dubbi irragionevoli creati ad arte a fini
propagandistici.

Un fantasy tutto al femminile, meno perturban-
te del primo capitolo ma altrettanto magnetico
e avventuroso. Fantastico, USA 2019.

MALEFICENT
SIGNORA DEL MALE

Aurora e Filippo annunciano il loro fidanzamento. Il matrimonio unirà non
solo due terre, ma anche i due regni degli umani e delle creature magiche.
Se i genitori del principe sono apparentemente entusiasti, Malefica è più
diffidente. La cena di fidanzamento sarà l'inizio dei guai. Cinque anni fa la
Disney aveva dimostrato grande audacia, con un racconto perturbante,
diverso dal solito nei temi e nello stile, che si rivelò un grande successo.
Questo film fa un impercettibile ma innegabile passo indietro: Rønnìng,
regista del quinto Pirati dei Caraibi, riporta il film nell'alveo sicuro della
fiaba. Più spazio dunque alla principessa, alla storia d'amore felice e alla
lotta tra Bene e Male.  Ma importante è anche la reinvenzione del perso-
naggio di Malefica, al cui magnetismo si contrappone con forza la rivale
regina Ingrid di Michelle Pfeiffer.

Una commedia drammatica che punta sul-
l'identificazione ma si scontra con un senso
chiaro e diffuso di artificio. Commedia dramma-
tica, Italia 2019.

SE MI VUOI BENE

Un film di Fausto Brizzi. Con Claudio Bisio, Sergio Rubini, Dino
Abbrescia, Lorena Cacciatore, Luca Carboni Uscita 17 ottobre
2019. Oggi tra i Film al cinema in 384 sale. Distribuzione
Medusa. Un uomo cerca di ricomporre alcune vite che lui stes-
so ha distrutto. Diego è un avvocato di successo che soffre di
una forte depressione. Dopo un tentativo di suicidio non riusci-
to scopre che lungo il percorso che compiva quotidianamente
per andare allo studio legale c'è un negozio che si chiama
Chiacchiere. Qui fa la conoscenza del proprietario,
Massimiliano e, chiacchierando con lui, pensa di aver trovato la
soluzione ai suoi problemi psicologici: fare del bene alle perso-
ne a lui più care. La madre, il padre, sua figlia, suo fratello, l'ex
moglie e una coppia di amici diventeranno i suoi 'beneficati'.

Gli ultimi film in uscita nelle sale romane
TANTI AUGURI A...

Tantissimi auguri a Daniele Nesci che compie 48 anni.
“Il piacere di vivere è fatto di piccole e grandi cose…
come il poter augurare buon compleanno ad una per-
sona speciale come te!”. Questi auguri così sentiti arri-
vano dalla moglie Kelly e dai figli. Agli auguri si
aggiungono anche gli amici Michele, Michela, Grazia e
Francesco, Teresa e Loris.

Aspettiamo i vostri “Auguri” alla mail di riferimento
redazione.lavoce@live.it o presso la redazione di via
Agillina a Cerveteri. Per informazioni e inserzioni
potete contattare lo 0694415840 dalle 9,30 alle 13 dal
lunedì al venerdì.

Oggi si torna in “campo” per brindare alle xx candeline
del dirigente capo del Città di Cerveteri 2009... a
Daniele Nesci vanno gli auguri dei genitori e di tutti i
ragazzi dello spogliatoio, un “buon compleanno” par-
ticolare anche dai mister e dal suo vice.
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